Fecha: 12-07-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: EE.UU. ofrece recompensa por los líderes del Tren de Aragua

Pág.: 12 Cm2: 300,7 VPE: \$ 261.617 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida

EE.UU. ofrece recompensa por los líderes del Tren de Aragua

ACTUALIDAD. Departamento del Tesoro entregará hasta 12 millones de dólares a quienes den información valiosa para concretar su captura.

Agencias/Redacción

l Departamento del Tesoro de Estados Unidos informó ayer quela organización criminal denominada Tren de Aragua "representa una amenaza mortal para toda la región". Es por ello, que ofreció hasta I2 millones de dólares para quienes puedan entregar información valiosa que termine con la captura de sus líderes.

Desde Washington aseguran que la banda se aprovecha de poblaciones vulnerables como mujeres y niñas migrantespara el tráfico sexual y que sus redes en el narcotráfico se han podido extender en los últimos años gracias a los millones de inmigrantes venezolanos que han decidido dejar el país que gobierna Nicolás Maduro.

Por ese motivo, el Tren de Aragua, formado en las cárceles de Venezuela, ha establecido bases en distintos puntos de Latinoamérica y Estados Unidos, donde concreta extorsiones, secuestros y hasta tráfico humano, siendo Chile uno de los países donde logró instalar sus tentáculos criminales.

"Cuando las víctimas buscan escapar de esta explotación, los miembros del Tren de Aragua a menudo las matan y publicitan sus muertes como una amenaza pata otras", se sostiene en el comunicado del Departamento del Tesoro.

"La designación hoy del Tren de Aragua como una importante organización criminal transnacional, subraya la creciente amenaza que representa para las comunidades es-



COLOMBIA TAMBIÉN OFRECIÓ RECOMPENSA POR LOS LÍDERES DEL TREN DE ARAGUA.

tadounidenses", se cita en el comunicado al subsecretario de terrorismo e inteligencia financiera, Brian Nelson.

El gobierno de Estados Unidos además sostiene que esta agrupación ha ido desarrollando ingresos adicionales, expandiendo sus actividades criminales, como es el caso de la minería ilegal, el tráfico de drogas, la trata de personas, el secuestro y la extorsión.

TENTÁCULOS EN BRASIL

Junto a eso, se ha descubierto la habilidad que han tenido para infiltrarse en otros grupos delictuales de Sudamérica, con quienes realizan operaciones financieras y lavado de dinero a través de las criptomonedas. En el último tiempo se ha podido establecer una peligrosa relación con el grupo Primer Comando de la Capital (PCC), surgido en Sao Paulo y que domina el crimen organizado en Brasil, razón por la que también ya fue sancionado por EE.UU.

De hecho, en marzo de este año se descubrió que el PCC, con redes transnacionales, también opera en Chile.

La recompensa ofrecida por Estados Unidos tiene como fin detener o condenar a los líderes del Tren de Aragua por "conspirar para participar o intentar participar en el crimen organizado transnacional".

Junto a eso, se anunció que a través de la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC) quedarán bloqueados todos los bienes y participaciones en bienes que estén vinculados a esta organización en Estados Unidos.

Es más, las entidades que sean propiedad, directa o indirectamente, en 50% o más, por personas bloquedas, también serán bloquedas, a menos que las autorice la OFAC.

"Nos comprometemos a utilizar todas nuestras capacidades para combatir a las organizaciones criminales transnacionales, que generan ingresos a expensas de las poblaciones más vulnerables y amenazan la estabilidad regional", complementó Brian Nelson.

Colombia ayer también ofreció recompensa por los líderes del Tren de Aragua. 🗷

